

López Rega Acrecienta su Control Sobre los Medios de Comunicación

Surgen Otros dos Periódicos Oficialistas

(AP y UPI)

Buenos Aires, 6 de abril. El diario independiente **La Opinión** informó hoy que, paralelamente con la reaparición de **Democracia**, bajo control sindical, están avanzados los trámites para la salida de otro diario, **Jornada** que dirigirá Juan Carlos Rousselot, asesor de prensa de José López Rega, ministro de Bienestar Social y secretario privado presidencial.

Actualmente aparece un diario autotitulado peronista, el matutino **Mayoría**, identificado con las opiniones de un sector de derecha vinculado al partido oficial.

Existen también varias publicaciones semanales o quincenales vinculadas al oficialismo, la principal de las cuales es su órgano oficial, la revista **Las Bases**, que dirige Norma López Rega de Lastiri, hija del ministro de Bienestar Social y esposa del titular de la Cámara de Diputados, Raúl Lastiri.

(N. de la R. Bajo el control de la Secretaría de la Presidencia, que encabeza López Rega, se encuentra la Secretaría de Prensa y Difusión argentina, que controla los canales de TV de Buenos Aires —los de mayor audiencia a nivel nacional— y casi un centenar de radioemisoras distribuidas en todo el país. Por otro lado, también está bajo su control el Servicio de Inteligencia del Estado (SIDE) que censura la información en la situación actual de estado de sitio.)

GRAVES CARGOS AL GOBIERNO

Entre tanto, en Río de Janeiro, el periodista brasileño Walter de Goes, expulsado de

Argentina por publicar un informe de que el general Alejandro Lanusse y otras personas habían planeado un golpe de Estado, dijo hoy que el documento había sido entregado para su publicación por el gobierno argentino.

En un artículo en su diario, **Jornal do Brasil**, de Goes dice que varios otros corresponsales recibieron también el documento, con autorización para publicarlo.

"En la guerra, todo es derrota, ninguna virtud prospera", dice de Goes en su artículo. "De esa manera, mi trabajo como reportero se convirtió en una amenaza a las instituciones nacionales de Argentina. Mi fuente era el gobierno, el Estado argentino. El documento secreto publicado por **Jornal do Brasil** fue entregado a un grupo de corresponsales por un teniente coronel, cuya misión es la de mantener permanente contacto con los corresponsales extranjeros".

El periodista dice que también recibieron copia del documento los corresponsales de **Corriera Della Sera**, de Italia; **Financial Times**, de Inglaterra; **The New York Times**, de Estados Unidos, y **Excelsior**, de México.

The New York Times y **Excelsior** publicaron extractos del documento simultáneamente con **Jornal do Brasil**. Pero ellos no están tan cerca de Buenos Aires como nosotros", señaló de Goes.

"Sólo cuando llegué al aeropuerto Galeao, en Río, me di cuenta que venía de Argentina", agregó. "En el aeropuerto de Buenos Aires, tuve la sensación de que salía de Vietnam. Los diarios habían publicado mi expulsión y el embarque, y noté que mucha gente miraba visible-

mente exitada. Algunos me llamaron la atención sobre la posibilidad de que algún loco se me acercara con una pistola.

De Goes terminó acusando al gobierno argentino:

"El gobierno parecía feliz con la publicación del documento. Usaron a los periodistas para su beneficio. Pero la guerra argentina no es tan simple, y debe haber nuevas presiones violentas".

MAS ASESINATOS

Entre tanto, los asesinatos políticos cometidos en la Argentina este año se elevaron hoy a 132 con el hallazgo de los cadáveres acribillados de 6 presuntos izquierdistas cerca del aeropuerto de Ezeiza.

Las víctimas eran personas jóvenes, de entre 20 y 30 años. Presentaban numerosos impactos de bala, y junto a sus cadáveres se encontró un cartel con la inscripción: "Fuimos del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), de Montoneros y de las Fuerzas Armadas Revolucionarias (FAR, fusionada a Montoneros).

Así, 22 personas han sido muertas por causas políticas en lo que va del mes de abril, 62 cayeron abatidas en marzo, 33 en febrero y 15 en enero, en una indicación del rigor de la violencia que afecta a la Argentina.

Legisladores de la oposición han pedido en el Congreso la formación de una comisión investigadora de los crímenes políticos y han señalado que los cometidos por la extrema derecha quedan impunes, en tanto las fuerzas de seguridad vuelcan todos sus efectivos para combatir a los insurgentes.

Entre tanto, en Rosario, 312

kilómetros al norte de Buenos Aires, un episodio en que murió un estudiante y se secuestró a otros 3 también parecía obra de comandos de rechistas, según dijeron fuentes policiales.

Según las fuentes, un grupo de estudiantes que celebraba un cumpleaños en una finca local fue atacado por varios hombres que dispararon ráfagas de ametralladora dando muerte a un joven de 17 años que no fue identificado.

El mismo grupo secuestró 3 hombres jóvenes, presuntamente estudiantes, añadieron las fuentes.

Los jóvenes fueron retirados por hombres armados de 2 confiterías usualmente frecuentadas por estudiantes y el tercero fue arrancado de su casa.

TRANSPORTES PARALIZADOS

Por su parte, las líneas de trenes subterráneos de esta capital estaban hoy paralizadas por huelgas no autorizadas de su personal, que reclama mejoras salariales y condiciones de trabajo más favorables.

La Unión Tranviarios Automotor (UTA), sindicato que agrupa al personal de subterráneos, no autorizó la huelga, que comenzó la semana pasada en una de las líneas y se extendió gradualmente a las restantes.

Las autoridades han rehusado hasta el momento negociar con los huelguistas y han exigido que las reclamaciones se canalicen a través del sindicato, pero la UTA rehusa ser vehículo de los pedidos de los huelguistas.